

Chers parents,

Vous souhaitez trouver un mode de garde de qualité pour votre enfant et connaître les possibilités existantes.

Consciente que l'accueil des tout-petits est essentiel pour leur avenir, la Ville d'Orléans, grâce à son service Petite Enfance, met à votre disposition divers modes de garde pour les enfants de dix semaines à trois ans.

Les efforts accomplis dans ce domaine ont été distingués par l'attribution à la Ville d'Orléans du label Petite Enfance. Ils s'inscrivent dans le cadre d'un « contrat enfance » signé avec la Caisse d'Allocations Familiales en 1992 et renouvelé en 1996.

Les possibilités offertes visent à proposer un service toujours mieux adapté aux attentes nouvelles des parents.

Le service Petite Enfance de la Ville d'Orléans gère dans chaque quartier les diverses structures d'accueil et de garde des tout-petits, coordonne et favorise les actions d'animation en direction des enfants et des familles. Nous restons à votre écoute pour le meilleur accueil de votre enfant.

Jean-Pierre Sueur  
maire d'Orléans